

校訓「自主 敬愛」

2021.4.8 発行

第1号

生徒数 427名



# 二 中 だ よ り



## 二中の伝統を受け継ぎ

### 笑顔あふれる学校のために全力をつくします

初めまして。4月1日第二中学校の校長として赴任いたしました椛山 佐由里です。前任校は津田南小学校でしたが、もともとは枚方市内の中学校で国語の教員をしておりました。この度中学校は10年ぶりとなりますが、また新たな出会いにワクワクしています。前任の足立校長の後を受け、また創立70周年という二中の素晴らしい伝統を受け継いで、子どもたち一人ひとりが笑顔で学校生活を送り、誇りを持てる母校としての二中になるよう全力を尽くしてまいります。保護者や地域の皆様には、なにとぞ学校教育にご理解・ご支援をいただき、ともに手を携えて子どもたちの成長を支えていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。



校長 椛山 佐由里

## 教職員の異動について

お世話になった方々が二中を去られ、そしてやる気いっぱいの新しい方々をお迎えすることになりました。

二中を去られた方々 長い間どうもありがとうございました

### 退職された方

山本 治広先生（非常勤講師として引き続き本校に）

### 転出された方

足立 一彦校長（牧野小へ）

Godfrey, Nicola 先生（NET）（香里小へ）

馬本 雅司先生（社）（長尾西中へ）

森 育子 先生（社）（渚西中へ）

## 二中来られた方々

椛山 佐由里校長（津田南小より）

國領 成一先生（国）（招提中より）

大前 知也 先生（社）（四中より）

Abell, Ross 先生（NET）（さだ中より）

藤本 敏朗 先生（社）（さだ中より）

金 聖子 先生（英）（杉中より）

## 本年度の体制について

校 長	栴山 佐由里	教 頭	中家 大治
生徒指導主事	本西 義民	進路指導主事	下田 陽介
支援教育コーディネーター	大西 千鶴	養護教諭	小川 千聖
事務職員	郷田 昭宏	司 書	長崎 邦子
NativeEnglishTeacher	Abell, Ross		
	担 任	副 担 任	
1年1組	藤本 敏朗 (社)	原田 結城 (保体)	
1年2組	浅田 茜 (英)	田上 恵理子 (音)	國光 利彦 (支)
1年3組	川上 賀津雄 (理)	角野 真子 (家)	
1年4組	國領 成一 (国)	加藤 里美 (支)	
2年1組	岩永 能典 (英)	後藤 真衣子 (英)	菊田 顕夫 (支)
2年2組	坂井 亘 (理)	後藤 真衣子 (英)	村上 淳子 (美)
2年3組	大野 愛理 (数)	山下 浩平 (社)	
2年4組	海戸田 康 (国)	山下 浩平 (社)	菊田 顕夫 (支)
3年1組	大前 知也 (社)	大西 千鶴 (支)	
3年2組	西村 博敬 (理)	金 聖子 (英)	
3年3組	上野 恵加 (国)	大庭 晋一 (数)	
3年4組	奥迫 怜央 (保体)	向井 有紀 (英)	下田 陽介 (数)
支援学級担任	大西 千鶴	菊田 顕夫	
	加藤 里美	國光 利彦	
非常勤講師 (技)	山本 治広	非常勤講師 (数)	武田 宣江
校務員	佐野 祐一	スクールカウンセラー	篠置 桂子
不登校支援協力員	前川 さゆり	小林 麻里子	
学校管理人	平井 直喜	中山 秀美	船戸 芳治
			佐藤 慶次郎

病気休暇中 中村佐知子

子どもたちの健やかな成長と、笑顔あふれる学校にするために教職員が一丸となって取り組みます。どうぞよろしくお願いいたします。

### お願い

学校だよりやブログで子どもたちの活動の様子を写真で紹介していきます。子どもたちの人権に配慮し、正面からの写真にならないように、また名前と顔が一致するような写真にならないように留意して掲載しますが、写真の掲載に不都合がある場合は担任までお知らせください。

## 新型コロナウイルス感染症拡大防止のためのお願い

昨年度来猛威を振るう新型コロナウイルス感染症ですが、今のところ収束の兆しが見えません。学校では、引き続き感染拡大防止につとめていきますが、ご家庭でもご協力をよろしくお願いいたします。

- ① 登校前の検温（学校でカードに記入） 37.5度以上の時は登校しないでください。
- ② こまめな手洗い 登校後・運動後・昼食前後・帰宅後 など  
必要に応じてアルコールなどでの手指の消毒もお願いします。
- ③ ご家族や本人が陽性になったり、濃厚接触者になった場合は必ず学校に連絡をお願いします。

その他心配なことがありましたら、学校にご相談ください。なお、現在のように感染拡大している状況下にあっては、どんなに予防をしても感染する可能性はあります。感染者に対する差別や偏見は決して許されるものではありません。学校でも指導をしていますが、ご家庭でもこころないうわさや中傷に惑わされることのないようにお願いします。

## 第70回入学式

4月7日（水）前日の雨がうそのように晴れ上がり、あたたかな日差しのもと新入生134名が入学してきました。校長からSDGsの目標を達成するためには「想像力」が大切なこと、そしてその想像力はこれからの中学校生活を送る上でも大切であることを式辞として話しました。また、新入生代表の梅村嘉樹さんがしっかりと新入生宣誓を行ってくれました。これから二中学生の一員として、先輩たちと力を合わせ新たな歴史の1ページを刻んでいってほしいと思います。（写真は各クラスの初ホームルームの様子左上から右に1組2組左下3組右4組）



